

BIG ISSUE

Kodim 0811 Tuban Gelar Pemeriksaan Kendaraan Dinas Dukungan Dari Kemenhan RI

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Jun 6, 2023 - 17:29



TUBAN, – Kodim 0811 Tuban menggelar pemeriksaan Kendaraan dinas jenis Honda CRF 150 cc dukungan dari Kementerian Pertahanan RI yang dilakukan oleh tim dari Kodam V/Brawijaya sebanyak 153 unit kendaraan bertempat di Makodim 0811 Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kec. Tuban Kab. Tuban, Selasa (06/6/2023).



Dijelaskan bahwa Kendaraan Dinas Honda CRF yang diterima Kodim 0811 Tuban sebanyak 153 unit adalah dukungan yang diberikan oleh Kementerian Pertahanan RI yang diperuntukkan khusus anggota Babinsa yang berdinasi di wilayah untuk memudahkan operasional mereka dalam berdinasi. Karena ini merupakan kendaraan dinas maka perlu diadakan pemeriksaan administrasi kendaraan serta pengecekan fisik kendaraan tersebut.

“Pemeriksaan kendaraan dinas ini dipimpin langsung oleh Pabanda Pam Sinteldam V/Brawijaya, Mayor Inf Rudi Setyawan.

Kegiatan ini dilaksanakan agar supaya data dari kendaraan dinas tersebut segera terdaftar dan nomor registrasinya dapat segera terbit,” sehingga kendaraan tersebut bisa dioperasikan dalam menunjang tugas operasional Babinsa”, tegasnya.

Dalam kesempatan ini Pasiintel Dim 0811 Tuban Lettu Inf Sunaryo mewakili Dandim 0811 Tuban, menerima dengan antusias personel yang melaksanakan pemeriksaan kendaraan dinas tersebut, karena kegiatan ini sangat ditunggu bagi anggota Babinsa jajaran Kodim 0811 Tuban,”Sehingga kendaraan dinas tersebut tidak akan lama lagi bisa beroperasi di lapangan,” Tuturnya.

Mengingat tugas Babinsa sebagai ujung tombak Satuan TNI AD yang selalu bersama-sama masyarakat, menjaga, melayani dan mengatasi kesulitan warga di wilayah binaan serta kehadirannya dapat menjadikan solusi bagi masyarakat. Sehingga harapannya dengan segera beroperasinya kendaraan dinas tersebut maka akan sangat membantu dalam tugas kewilayahan, imbuhnya.

Diharapkan dengan segera beroperasinya kendaraan dinas tersebut, tugas Babinsa terutama di wilayah Kodim 0811 Tuban dapat dilaksanakan dengan baik, sekaligus untuk menambah nilai juang atau semangat para Babinsa dalam melayani masyarakat di wilayah,” Harap Pasiintel. (Faro)